

eSports y Criptomonedas Unidos en una apasionante asociación entre GamesPad y BOOM.

GamesPad irrumpe con un emocionante patrocinio junto con la popular organización de juegos electrónicos de Indonesia, BOOM.

ROAD TOWN, TORTOLA, BVI, January 26, 2022 /EINPresswire.com/ -- Dos potencias del mundo digital se han combinado para crear una colaboración con una audiencia de gran alcance que fortalece una base ya poderosa - la criptomoneda y los eSports están rápidamente convirtiéndose en el dúo dinámico destinado a cambiar el futuro de los videojuegos en línea para siempre. Plataformas de Crypto de buena reputación y los inversores destacados están identificando rápidamente los

eSports como uno de los motores de crecimiento más lucrativos de la industria. Es emocionante ver su ascenso, y a medida que las historias de éxito de la era digital se multiplican, se han hecho camino hacia una narrativa ampliamente aceptada, generando así que el panorama para la fusión de una colaboración de eSports y Crypto se convierta en un terreno fértil.

Las predicciones del mercado estiman que la industria de los eSports aumente más del 50 por ciento en los próximos tres años - a \$1600 millones. Los analistas de Crypto han predicho que el sector verá un gran crecimiento, y con la pandemia forzando a las personas a encontrar entretenimiento y seguridad financiera en línea, los eSports y los juegos play-to-earn se han disparado en estos últimos años, volcando la atención de todos al futuro potencial que trae la combinación de estas dos industrias lucrativas.

¿Cómo es que los eSports trascienden el modelo tradicional de play-to-play que deja a la mayoría de los usuarios sin mucho incentivo financiero y a su vez mantiene el mundo de los



juegos confinado a una caja?

La tecnología blockchain y los NFTs. Los tokens no fungibles (NFTs) han permitido a los pioneros de blockchain emitir activos digitales únicos, que los jugadores pueden usar para ganar dinero a utilizar en el mundo real.

Esto amplifica el mundo de los eSports transformándolo de un hobby a un deporte profesional, donde los atletas se convierten en estrellas y entrenan para hacer del mundo de los eSports su trabajo. En Estados Unidos, los eSports son reconocidos como un deporte profesional y por lo tanto, los jugadores involucrados, como atletas profesionales. En este contexto, los espectadores llenan estadios virtuales y los equipos e individuos son patrocinados.

Así, lo que alguna vez fue sólo una idea, al igual que las criptomonedas, se está convirtiendo en un término familiar, y el punto en el que las criptomonedas y los deportes se encuentran, es una oportunidad ganadora.

UNA FUSION DE DOS FUERZAS DINAMICAS

Se estiman 234 millones de entusiastas en eSports alrededor del mundo, creciendo exponencialmente a lo largo de los últimos años. Los emprendedores han estado buscando el mejor momento para fusionar la industria eSport y la tecnología blockchain a medida que el interés en los primeros ha ido aumentando y la industria de la criptomoneda desarrolla aún más su tecnología. El ecosistema de crypto-juegos, [GamesPad](#), entiende las beneficiosas oportunidades que se avecinan para esta fusión y ha elegido convertirse en patrocinador de la popular organización deportiva indonesia, [BOOM](#).

BOOM se mantiene firme en la creencia de que los campeones no nacen, se hacen. En esa creencia, su convicción alrededor del futuro de la emergente tecnología crypto, los eSports, y el cambio en las mareas digitales harán que todos progresen en sus propios objetivos. Gamespad utiliza sus habilidades en emprendedurismo, inversión y análisis de alto nivel de los mercados crypto para apostar en las mejores decisiones de inversión y, por eso, se enorgullece de patrocinar a uno de los equipos de eSports más exitosos y populares de Indonesia.

Gamespad, al igual que BOOM, comparte los valores de asesorarse con expertos de la industria para descubrir y listar los proyectos más prometedores de crypto juegos. El objetivo de esta organización multinacional y multidivisional es encontrar y apoyar al talento más prometedor del mundo.

Los mundos de los esports y las criptomonedas están, en conjunto, destinados a grandes cosas debido a la pasión universal por los deportes en vanguardia, las innovaciones tecnológicas en expansión como columna vertebral y las emocionantes perspectivas de un incentivo financiero descentralizado.

ACERA DE GAMESPAD

GamesPad es el primer ecosistema mundial integral de videojuegos, NFT y metaverso, respaldada por los expertos en la industria de [BullPerks](#), una plataforma de lanzamientos multicadena y de capital de riesgo descentralizada que ha logrado un 9500% de ATH ROI en sólo 6 meses. GamesPad es una tienda única para todo: GameFi, metaverso y NFT, reuniendo además una incubadora de videojuegos, una plataforma de lanzamiento multicadena específica para cada juego, un estudio interno y mucho más.

La misión principal del equipo es apoyar e incubar emprendedores de juegos a través de su ecosistema integral, ofreciéndoles tutoría, asesoramiento y conexiones de red en el espacio de juegos y criptografía.

ACERA DE BOOM

Con la visión de convertirse en la organización de deportes electrónicos número 1 del mundo, BOOM tiene como objetivo dominar el escenario mundial de los juegos profesionales. BOOM está compuesto por una organización multinacional y multidivisional que presenta listas de primer nivel de las regiones del sudeste asiático. La misión principal de BOOM es encontrar y apoyar al talento más prometedor del mundo con una gestión profesional y alcanzar los niveles más altos de juego profesional. BOOM garantiza el éxito al equipar a los talentosos con el apoyo profesional adecuado, desde las instalaciones, el equipo y la gestión del equipo, creando verdaderos atletas y campeones mundiales.

REDOBLAR EN LO SEGURO

Si bien la criptomoneda todavía se percibe como una idea futurista, los eSports son tan naturales como encender la televisión para ver un gran juego. Todavía puede parecer un juego de niños para algunos, pero para un sector de la población en crecimiento exponencial, los eSports son tan importantes como su contraparte del mundo real. Considerando el mix entre criptomonedas y proyectos fundacionales como GamesPad, los eSports están destinados a despegar como un cohete al espacio.

Como inversionistas, entusiastas o cualquiera que sienta curiosidad por el mundo digital de los deportes, los juegos y las finanzas, la fusión entre eSports y criptomonedas son un lugar fantástico para comenzar a generar intereses y realizar inversiones.

GamesPad como empresa fundacional, que promueve un patrocinio exitoso con BOOM siendo esta una organización adorada de eSports con visión de futuro, es el lugar perfecto para aprender, crecer, invertir y convertirse en un maestro de la industria.

Dana Kachan

GamesPad

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/561514266>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.